

YIC NEWS

YOKKAICHI INTERNATIONAL CENTER

四日市国際交流センターホームページ <https://yokkaichi-shinko.com/yic/>



四日市国際交流センター 検索



YIC日本語サークル発表会



令和5年3月に開催した「日本語サークル発表会」の発表者

YIC日本語サークルで学習した日本語を使ってスピーチや歌などを発表する「YIC日本語サークル発表会」を3月23日（日）に行います。皆様の参加をおまちしています。

2025年3月23日（日） 10:00-12:30

◆場所：本町プラザ2階 第一会議室

◆定員：40人（先着順）

◆参加費：無料

YIC日本語サークルレポート

YICで勉強している学習者さんと先生にお話を伺いました。

【学習者さんに質問】

- ①どうして日本に来ましたか？
- ②どういふことを勉強していますか？
- ③これからの予定

服部さん&ガさん (ベトナム)

【ガさん】

- ①主人の仕事で。
- ②N1を学習。（12月受験）・ビジネス日本語。
- ③簿記・英語を生かして正社員で働くつもりです。

【服部さん】

日本語教師になりたいと思っていました。日本語に携わりたい。お役に立ちたい。



箕浦さん&アンさん (タイ)

【アンさん】

- ①結婚したから。
- ②もっと日本語を上手に話したい。
- ③JLPTのN3をとりたい。

【箕浦さん】

海外の人が日本に来て楽しい生活を送ってもらう為に始めました。



【先生に質問】

なぜボランティアを始めようと思いましたか？

荒木さん&マニーさん（米）

- ①仕事で。日本の文化が好き。
- ②N3を学習。タブレットで自主学习。
- ③将来、中国か米で教師になりたい。

【荒木さん】

万博で通訳をしていました。津の国際交流財団や、桑名の児童相談所でも活動していました。名古屋でYICを紹介されました。



国際理解講座 「ドミニカ共和国
～JICA海外協力隊活動を通して～」

YIC日本語サークルボランティア 橋本真人さん
12月15日(日) 10:00-11:30



日本語サークルボランティアである橋本真人さんにドミニカ共和国の行政教育に携わった経験を話していただきました。

パワーポイントで画像を指し示しながら、軽快かつ丁寧にお話しいただきました。参加者は興味深く聞き入っていました。

参加者の中には来年ドミニカへ派遣される方、過去に協力隊員として活動された方も数名(志摩からみえた方も)いらっしゃいました。

あらかじめ橋本さんが用意してくださったドミニカ共和国のコーヒーをお菓子と共にふるまわれ、講座は和やかに進められました。

質疑応答では時間に収まり切らないくらい沢山の質問を頂きました。また、その後も個別に、橋本さんとお話しされている参加者もおられました。自身も聴講して、橋本さんは現地の人に「なぜそんなに仕事するの?」「なぜそんなに真面目なの?」とよく言われたそうです。日本人は真面目な人が多い様ですね。ドミニカの人は大らかで人間的な魅力があると、感じました。(YIC 倉田)

さんじょかい いんぽしゅう
賛助会員募集

YICでは年間を通じて、様々な国際交流イベントや講座を行っています。YICの活動にご支援いただきます令和7年度の賛助会員を募集しています。

特典として外国語講座の先行受付や割引など特典があります。

- 個人会員(3,000円/1年)
- 団体会員(10,000円/1年)

がいこくじん きょうせいしよしそудん
外国人のための行政書士相談(2月16日(日)13:00~)

在留資格、帰化、離婚など行政手続きの相談に対応します。

- 参加料: 無料(秘密は守られます) ●相談時間: 50分
- 対象者: 四日市市在住・在勤・在学する外国人
- 定員: 4人(前日までにご予約ください)

がいこくじん かじそудん
外国人のための家事相談

家庭裁判所の元調査官が、外国人の夫婦・親子の問題、離婚問題などについて 相談に応じます。

- 参加料: 無料(秘密は守られます) ●相談時間: 50分
- 対象者: 四日市市在住・在勤・在学する外国人
- 予約・問い合わせ: YICへ電話でお申込みください



- ・節分は立春の前日に行うもので、平安～室町時代から続く歴史ある行事です。
- ・今年(2025年)の節分は2月2日(日曜日)
- ・豆まきは邪気の象徴とされる鬼を追い払い、無病息災や幸運を願うもの。
- ・豆まきの他にも節分の楽しみ方は、恵方巻を食べる、けんちん汁を食べる、イワシを飾る、鬼の面を作るなどがあります。

知っていましたか? 節分にイワシを飾ること

節分に飾られるイワシは

「柊翹(ひいらぎいわし)」と呼ばれており、トゲトゲの葉が特徴の柊をイワシの頭に刺して作られています。平安時代からの風習として「鬼が入って来ないように」という願いから、柊翹が節分に飾られているんだそう。イワシを焼いたときに出る煙とにおいて鬼を追い払い、柊の葉のトゲで鬼の目を刺すと言われていました。



◇令和6年度賛助会員(団体会員)様(順不同・敬称略)

有限会社トーアエンジニアリング / 四日市観光協会 / 四日市港振興会
株式会社ジャパンリビングサポート / 五十鈴電業株式会社 / 日中友好協会四日市支部 / アイトム建設株式会社 / 株式会社 丸加商店
四日市商工会議所 / 藤井燃糸株式会社 / 四日市港管理組合



よっかいちこくさいこうりゅうせんだー
四日市国際交流センター

〒510-0093 四日市市本町9-8 本町プラザ6階
【Tel】059-353-9955・090-6572-9440
【Fax】059-355-5931
【Email】yic@yokkaichi-shinko.com
【開館】9:00~17:00【休館】月曜日・祝日・年末年始